



MARIE SIMON

PFLEGEPREIS

MARIE SIMON PFLEGEPREIS 2017

WIR SUCHEN DIE BESTEN UND INNOVATIVSTEN PFLEGEPROJEKTE – BUNDESWEIT!

Prämierungswürdig sind für uns Projekte, die mit neuen Ideen und zielgerichtetem Vorgehen die Versorgung und damit die Lebensqualität von Pflegebedürftigen und deren Angehörigen nachhaltig verbessern. Machen Sie mit und überzeugen Sie uns mit Ihren Vorschlägen von besonders gelungenen Projekten zur Gestaltung der Pflege in städtischen und ländlichen Regionen. Dabei freuen wir uns auch sehr über die Einreichung von bereits erprobten Konzepten in der Pflege als Wettbewerbsbeitrag.

Bewerbungsschluss: **15. Juli 2017**

**Preisträger
2016**

**WEGE AUS DER
EINSAMKEIT E.V.**



Alle Informationen rund um die Ausschreibung auf
www.marie-simon-pflegepreis.de



Marie Simon Preis für innovative Pflegeprojekte: Der Wettbewerb im Überblick

Wie kann die Versorgung von Pflegebedürftigen verbessert werden? Wie können pflegende Angehörige unterstützt werden? Welche Informations- und Kommunikationstechnologien können in der Pflege entlasten? Innovative Antworten auf diese und weitere Fragen rund um die Versorgung älterer Menschen zeichnet der Marie-Simon-Preis aus. Ziel ist, Lösungen zu identifizieren, bekannter zu machen und somit die Entwicklung weiterer kreativer Lösungen oder auch Produkte fördern. Der Marie-Simon-Preis wird von spectrumK in Kooperation mit dem Deutschen Städte- und Gemeindebund ausgelobt.

Wer kann mitmachen?

Alle Verbände, Institutionen, Initiativen, Unternehmen, Einzelpersonen und Fachleute aus dem Pflege- bzw. Gesundheitssektor sowie aus dem Feld E-Health.

Welche inhaltlichen Kriterien werden bewertet?

Die eingereichten Projekte sollen innovativ, qualitativ herausragend, praxistauglich und nachhaltig sein sowie mit angemessenem Verhältnis von Aufwand und Nutzen umgesetzt werden können. Den detaillierten Kriterienkatalog finden Sie unter www.marie-simon-pflegepreis.de.

Wer entscheidet über die Preisvergabe?

Eine fachkundige Jury, der u.a. namhafte Vertreter aus zentralen Institutionen aus Gesundheit und Pflege angehören, ermittelt die fünf besten Projekte.

Wie können Sie sich bewerben?

Bewerbungen sind noch bis zum **15. Juli 2017** möglich. Details zum Bewerbungsverfahren finden Sie unter www.marie-simon-pflegepreis.de.

Wann, wo und wie erfolgt die Preisverleihung?

Die Preisverleihung findet am 9. November 2017 im Rahmen der „4. Berliner Pflegekonferenz“ im Berliner Westhafen Event & Convention Center statt. Die Beteiligten der fünf nominierten Beiträge werden zur Konferenz eingeladen, um ihre Arbeit zu präsentieren. Es wird nur ein Preis zuerkannt, der mit insgesamt 2.500,- Euro dotiert ist.

Weitere Informationen und Teilnahmebedingungen: www.marie-simon-pflegepreis.de

Kontakt:

Jasmin Russak, spectrumK GmbH, Abteilung Unternehmenskommunikation, E-Mail: jasmin.russak@spectrumK.de, Tel.: 030-21 23 36 163